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2024 年度 第 1 回 介護・医療連携推進会議 議事録 

R6.9.26（木）14：00 ～ ナザレ園ホーム・ライフ・サービス常陸太田 

 
1.議題  

①令和 5 年度決算報告 

 サービス活動収益 37,508,485 円 

 サービス活動費用 33,454,191 円 

 経常増減差額    4,054,358 円 

 

②事業報告（実績） 

(1) 令和 6 年 4 月～令和 6 年 9 月までの事業報告（実績） 

・4 月  新規・再開 0 件  停止・終了 2 件  計 22 件 

    ・5 月  新規・再開 1 件   停止・終了 0 件  計 21 件 

・6 月  新規・再開 0 件   停止・終了 0 件  計 21 件 

    ・7 月  新規・再開 0 件   停止・終了 0 件  計 21 件 

    ・8 月  新規・再開 2 件   停止・終了 0 件  計 23 件 

 ・9 月  新規・再開 0 件   停止・終了 0 件  計 23 件 

    ※令和 6 年度 新規利用者 令和 6 年 4 月～9 月 3 名 

      ※上記以外に水府地区 2 件、太田地区 5 件 合計 7 件の新規依頼があったが、 

     距離的事情・希望の訪問時間困難の理由からサービスを見合わせことにした。 

 

(2) その他 

・苦情相談      0 件  

   

  ③事例報告 

     

  ④質疑・応答 

 

【常陸太田市地域包括支援センター】 

   現在職員は何人いるのか。 

 

【ナザレ園サポート 24 常陸太田 所長】 

   現在、30 代～60 代の方が全部で 8 名在籍している。 
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【連携先・看護師】 

   ヘルパーさん達の支援で利用者様の生活がより良い方向へ向かうのを 

   見ていて、もっと介護報酬が上がってもいいのでは？と感じる。 

   また、今でさえヘルパーが不足している状況で、水府地区などでサービスを必要 

   としている人達が今後更に増えていくことが予想されるが、どうなってしまうの

かと感じる。 

 

【ナザレ園在宅サービス総括所長】 

     法人としても水府・里美地区にも訪問が出来るように色々検討はしているが、 

   ヘルパーの数が足りない。法人研修の一環として施設職員が一日訪問介護体験を

検討している。一日体験をして、訪問サービスの良さを知ってもらえればと思っ

ている。 

 

【利用者ご家族代表】 

   ヘルパーに任せてばかりではなく、家族も関わりを持つことが重要だと感じた。 

 

【民生委員代表】 

   見回り訪問をしていて、いつの間にか介護保険サービスを利用していたというこ

とがある。誰がどのようなサービスを受けているかがわかれば、見回り訪問をす

る際の参考になるのだが、何か良い方法はないだろうか。 

 

【ナザレ園在宅サービス総括所長】 

   個人情報保護の観点から難しいと思う。どんなサービスを受けているか知られた

くない人も多い。何か困った高齢者がいた場合、地域包括支援センターに連絡す

ると適切なサービスに繋げてくれる。 

 

 

⑤次回開催日時について 

2025 年 3 月 13 日（木）14：00～ を予定 

 

 


